



# Vicepresidente de la Junta Directiva de la ACHC asumió la presidencia de la Federación Internacional de Hospitales



El Dr. Henry Gallardo sucede en la presidencia de la IHF a la Dra. Muna Tahlak, directora médica de Dubai Health.

**E**l pasado 13 de noviembre del 2025, en el acto de clausura del 48.º Congreso Mundial de Hospitales realizado en Ginebra (Suiza), el Dr. Henry Mauricio Gallardo, vicepresidente de la Junta Directiva de la Asociación Colombiana de Hospitales y Clínicas (ACHC) y director de la Fundación Santa Fe (FSFB), tomó posesión como presidente del Consejo de Gobierno de la Federación Internacional de Hospitales (IHF) para el periodo 2025-2027.

El Dr. Gallardo, como representante de la ACHC, fue elegido presidente designado en octubre del 2023, en el marco del marco del 46.º Congreso Mundial de Hospitales realizado en Lisboa (Portugal), y desde entonces venía ejerciendo como presidente designado de la IHF.

“Esta Federación es un lugar donde Colombia tiene un espacio gigante para aprender más y compartir más; la comunidad hospitalaria colombiana es altamente reconocida internacionalmente, las instituciones han hecho un gran trabajo y debemos seguirlo fortaleciendo. Hacia el futuro el nuevo plan de la Federación incluye fortalecimiento del liderazgo, intercambio de conocimiento, elevar la voz de los hospitales a nivel global y lograr entidades más sostenibles, en eso nos vamos a concentrar”, señaló el Dr. Gallardo sobre este logro del gremio.

La IHF es una organización mundial de membresía no gubernamental, sin fines de lucro, con sede en Ginebra. Agrupa a más de 140 miembros entre asociaciones de hospitales y entidades líderes de salud en el mundo; la ACHC es miembro pleno de la Federación Internacional de Hospitales desde 1990, y ha participado de manera activa desde entonces. En el 2016 la Junta Directiva de la ACHC delegó la representación del gremio en la IHF a la Fundación Santa Fe y postuló como miembro del Consejo Directivo de esta entidad global al Dr. Juan Pablo Uribe, entonces director de la FSFB y vicepresidente de la ACHC, siendo elegido por dos años consecutivos.

En el 2018 la ACHC fue reelegida en el consejo de gobierno de la IHF, siendo delegado el Dr. Henry Gallardo, director actual de la Fundación Santa Fe, quien además en el 2022 fue nombrado miembro del Consejo de Gobierno de la FIH en el cargo de tesorero, el cual desempeñó hasta octubre del 2023, cuando se posesionó como presidente electo de esta organización.

El director de la ACHC, Juan Carlos Giraldo, expresó al respecto: “Este es un gran momento para el gremio hospitalario y eso en gran parte se debe al enorme reconocimiento que tiene la institucionalidad prestadora de servicios de salud, no solo en el país y en Latinoamérica, sino a nivel global. Auguramos a esta presidencia muchos éxitos.”

La ACHC celebra este reconocimiento al sector hospitalario colombiano y la labor que el Dr. Gallardo ha desarrollado desde el 2018 en la Federación, contribuyendo a la construcción y el fortalecimiento de los servicios de salud en el mundo. **II**